

KIRCHENGEMEINDE HAAN

Über dem Haupteingang der Haaner Kirche stehen die biblischen Worte: "Jesus Christus, gestern und heute und derselbe auch in Ewigkeit." Die evangelische Kirche wurde in den Jahren 1863/64 erbaut. Der erste Gottesdienst wurde dort am 14. Dezember 1864 gehalten. 1987 erhielt die Haaner Kirche eine neue Lobback-Orgel. An der Außenseite des Kirchturms hängt eine Glocke aus dem Jahr 1542. Sie stammt aus der alten katholischen Kirche, die 1863 abgebrochen wurde. Diese alte Kirche ging bis in das 10. Jahrhundert zurück und stand dort, wo heute das Hallenbad ist. Die Kirchengemeinde hat 6.256 Gemeindeglieder.

Weitere Informationen unter www.ev-kirche-haan.de.

Superintendent Pfarrer Frank Weber



Kaiserstraße 6
42781 Haan
Telefon: 02129 1442
Fax: 02131 930528

E-Mail: [superintendentur.mettmann\[at\]ekir.de](mailto:superintendentur.mettmann[at]ekir.de)

Telefon: 02129 1442

Fax: 02131 930528

E-Mail: [superintendentur.mettmann\[at\]ekir.de](mailto:superintendentur.mettmann[at]ekir.de)